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“Los directivos de Botnia se deben reír al ver los 
cortes de ruta” 

 PARANÁ, 02 OCT (LAVOZ901.COM.AR) [18:55 ] 
- El gobernador de la provincia, Jorge Pedro Busti, 
manifestó a Radio La Voz que en la reunión con el 
presidente Kirchner “encontramos una postura clara y 
contundente” en la lucha contra la instalación de la pastera 
Botnia. Del mismo modo, rechazó las actitudes 
“intolerantes” de quienes quemaron un muñeco con la 
imagen del vicegobernador, al tiempo que también 
organizaban escraches: “Tal vez están enojados porque 
pensaron que el 'Pemo' iba a tener la misma 
intrascendencia que tuvieron muchos dirigentes de 
Gualeguaychú, y sin embargo ha respondido llevando un 
montón de obras”. En materia electoral, opinó que en las 
próximas elecciones el Partido Justicialista “superará lo 
obtenido en las elecciones de marzo”, y “sacará más 
de 50%” de los votos”. 

 
 

*  Audios Relacionados

 Apreciaciones del gobernador de la provincia, Jorge Busti.- 

 

El primer mandatario remarcó que en la reunión mantenida ayer con el 
presidente Kirchner “lo encontramos con una postura clara y contundente, diría 
yo hasta con un dejo, no de bronca, sino que asombro de que se haya dudado 
de su palabra, cuando ha sido el único dirigente político que ha acompañado a 
Gualeguaychú”. 
 
“Los otros candidatos, nunca han tenido un compromiso con el tema de 
Gualeguaychú”, recordó Busti. “El presidente siempre fue contundente. Lo que él 
manifestó, fue lo que yo dije y él reiteró en el acto que se dijo en la provincia de 
Buenos Aires por el tren de Buenos Aires a Mar del Plata. El dijo en un pasillo, 
que en el marco de la negociación nunca se vio una señal seria de Uruguay de 
tratar con seriedad el tema de pasteras. Esto se vio cuando estuvo Moguilner y el 
gobernador electo (Sergio Urribarri) en las negociaciones, donde siempre 
quisieron solamente cumplir con el rey de España. No era una instancia que ellos 
tomaran muy en serio”. 
 
Asamblea.  
 
Busti también destacó la posición del intendente Daniel Irigoyen en la lucha 
contra las pasteras: “Estuvo bien, en la misma posición de nosotros, muy 
solidario con Pemo, marcando la intolerancia y hasta el sentido político de mucha 
gente que se manifestó de esa manera, en la oscuridad de la noche, con 
intolerancia hacia el peronismo”. 
 
“Nosotros estamos acostumbrados a estas cosas, pero tenemos responsabilidad 
institucional”, destacó el mandatario. “Por eso seguiremos actuando en el marco 
de la legalidad, y seguiremos trabajando de esta manera”. 
 
La Haya.  
 
El gobernador remarcó que se seguirá insistiendo en la Corte Internacional de 
Justicia de La Haya, donde “está el incumplimiento claro del Tratado del Río 
Uruguay. No va a ser la primera vez que una fábrica que empiece a funcionar 
tenga que retroceder. También vamos a jugar en el tema de la denuncia penal, 
porque ahora la fiscal Squivo adaptó su requerimiento en cuanto al pronto 
despacho que presentamos”, dijo Busti.  
 
Cortes de ruta.  
 
“Cortar es absolutamente irracional, porque los directivos de Botnia se deben 
reír. Pensarán que los Argentinos se auto flagelan y se perjudican 
económicamente. Es más la tensión que causa en toda la región, y cuando 
Gualeguaychú tendría que tener la solidaridad plena de las ciudades aledañas, no 
la tiene, porque la inmensa mayoría del corredor del río Uruguay está en contra 
de estos cortes. Nosotros hacemos una tarea preventiva muy fuerte, y no ha 
habido ninguna desgracia, pero estamos jugando en el límite de algo que no 
tiene ningún sentido”. 
 
“Acá el único apoyo serio que ha tenido la Asamblea de Gualeguaychú es el 
gobierno nacional y el gobierno provincial”, remarcó.  
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“Después, todos los otros hechos que demuestran esta especie de idea elitista en 
contra de la voluntad popular, de romper los carteles de propaganda, de quemar 
un muñeco. Cosas de intolerancia que nosotros ya las hemos vivido. O querer 
hacer escraches. Muchos de esos, que hacen escraches, de la edad del Pemo o 
mía, tal vez en la época de la dictadura se estaban pegando los nudillos en las 
mesas del regimiento. O tal vez fueron funcionarios de Montiel. Quizá la bronca 
es que pensaron que el Pemo iba a tener la intrascendencia de otras personas de 
Gualeguaychú, y él llevó obras en cantidad”.  
 
“Tengo la firme esperanza, porque el que piensa de buena fe, sabe que no 
hemos hecho nada más que apoyarlos, dentro de la ilegalidad y la 
institucionalidad. Y el que lo estuvo pensando tranquilo en su casa sabe que esto 
es así”, reiteró Busti.  
 
Justicialismo en Colón.  
 
“La información que tengo es que la reunión fue muy buena. Con Urribarri 
hablamos con todos los sindicatos cuando estuvimos recorriendo el 
departamento en Arroyo Barú. Y estuvieron casi todos, algunos no fueron, pero 
no porque no los hayamos invitado”, opinó Busti.  
 
Elecciones  
 
“Vamos a hacer una muy buena elección, y creo que vamos a superar un poquito 
la elección de Marzo. De cualquier manera, nosotros acatamos lo que decida el 
STJ. Nos vamos a adaptar a lo que decida la justicia. Un sistema u otro, a 
nosotros nos da lo mismo, porque vamos a sacar más del 50%”, sentenció el 
gobernador.  
 
 
 
Radio La Voz - La Radio de la Gente. 
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Gobierno  

“Mientras los precios 
internacionales sean altos, 
hay retenciones que el país 
no está dispuesto a tocar” 

[03/10 | 18:45 ] - El titular de 
la Secretaría de la 
Producción de la provincia, 
Daniel Welschen, manifestó 
a Radio La Voz que la suba 
de precios que se está 
viviendo en el país “es 
propia de los países 
emergentes, que lo primero 
que hacen es incrementar el 
consumo de alimentos”; 
Además, sostuvo que no 
hay riesgo que la inflación 

se dispare, porque en la época de hiperinflación “el 
fenómeno se dio por las deudas del país y el fuerte 
déficit, mientras que hoy tenemos 
desendeudamiento y superávit fiscal” 

 

“La avicultura entrerriana es 
la más grande del país en 
exportaciones y volumen” 

[03/10 | 13:00 ] - El 
gobernador de la provincia, 
Jorge Pedro Busti, participó 
de la inauguración de una 
planta de silos de la 
empresa `Las Camelias´ en 

la localidad de Villaguay; En la oportunidad dijo que 
producto de la discontinuidad en sus tres mandatos 
ha vivido “todas las vicisitudes en la economía 
regional” y consideró que este es un momento 
histórico para Entre Ríos porque habrá una 
“continuidad positiva” encarnada en el gobernador 
electo Sergio Urribarri 

 
Cristina Cremer inauguró un 
nuevo salón en el comedor 
comunitario del Barrio Balbi 

[02/10 | 20:31 ] - La directora 
del Instituto Provincial de 
Discapacidad, Cristina 
Cremer, asistió a la 
inauguración de la obra de 
reparación del salón del 

comedor comunitario del barrio Pablo Balbi; El 
mismo fue reparado íntegramente, se pintó y se 
reconstruyeron baños y cocina 

 
Mizawak: “El Estado tiene 
tantas posibilidades de ganar 
como de perder” 

[02/10 | 17:46 ] - La titular de 
la Fiscalía de Estado de la 
provincia de Entre Ríos, 
Claudia Mizawak, manifestó 
a Radio La Voz que en el 
juicio que varios empleados 
viales le iniciaran al Estado 
provincial son irrisorias las 
cifras que han salido 
publicadas en diversos sitios 

digitales; “De igual manera, el expediente está para 
sentencia, y tenemos la misma probabilidad de 
ganar que de perder”, destacó 

 

El Gobierno firmó actas con 
los gremios Agmer, AMET y 
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UDA en las que aceptan la 
propuesta salarial 

[02/10 | 13:29 ] - El presidente 
del Consejo General de 
Educación (CGE), Jorge 
Alberto Kerz, y el 
coordinador del 
Departamento Liquidaciones 

del organismo, Néstor Grifoni, firmaron sendas 
actas con la Asociación del Magisterio de Entre 
Ríos (), la Asociación del Magisterio de la 
Educación Técnica (AMET) y la Unión Docentes 
Argentinos (UDA) por las cuales los gremios 
aceptan la propuesta salarial oficial 

 
El Gobierno firmó actas con 
los gremios Agmer, AMET y 
UDA en las que aceptan la 
propuesta salarial 

[02/10 | 13:29 ] - El presidente 
del Consejo General de 
Educación (CGE), Jorge 
Alberto Kerz, y el 
coordinador del 
Departamento Liquidaciones 

del organismo, Néstor Grifoni, firmaron sendas 
actas con la Asociación del Magisterio de Entre 
Ríos (), la Asociación del Magisterio de la 
Educación Técnica (AMET) y la Unión Docentes 
Argentinos (UDA) por las cuales los gremios 
aceptan la propuesta salarial oficial 

 
El próximo viernes se 
entregará la obra de cloacas 
de María Grande 
[02/10 | 13:11 ] - En un acto a realizarse en la 
localidad de Maria Grande se firmará el próximo 
viernes el acta de entrega de las obras de 
optimización de desagües cloacales realizadas por 
la Dirección de Obras Sanitarias de Entre Ríos 
(OSER); La inversión total fue de 562;076,80 pesos, 
monto abonado por la provincia de Entre Ríos, sin 
costo alguno para el municipio 

 
Busti firmó convenios para la 
infraestructura vial 
entrerriana por 53 millones 
de pesos 

[02/10 | 12:53 ] -En la Capital 
Federal, el gobernador 
Jorge Busti firmó esta 
mañana con el titular del 
Fondo Fiduciario Federal de 
Infraestructura Regional, 

José Estabillo, sendos convenios de asistencia 
financiera para la repavimentación de la ruta Nº 46 
en el sur entrerriano, entre la ruta Nº 12 y el arroyo 
Sagastume, por 43 millones de pesos; y para la 
ejecución de obras de mejoramiento de caminos en 
áreas rurales productivas por otros 10 millones de 
pesos; En la oportunidad, el mandatario entrerriano 
gestionó ante Estabillo el financiamiento para la 
realización de los puentes en el camino de acceso a 
Puerto Ibicuy 

 
IAPV: El lunes se sorteará la 
ubicación de viviendas de 
Santa Lucía y Circunvalación 

[02/10 | 12:35 ] - La gerente 
comercial del Instituto 
Autárquico de Planeamiento 
y Vivienda (Iapv), Elsa 
Yánez, en forma exclusiva a 
Radio La Voz anunció que 

el lunes a la hora 17 en el Consejo General de 
Educación (CGE) se realizará el sorteo de ubicación 
de 80 viviendas correspondientes a las obras de 
Santa Lucía y Circunvalación; Confió que se han 
adjudicado 800 viviendas pero hay 12 mil 
interesados más 

 

A buen ritmo se ejecuta la 
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Si hubiera diferencias entre el contenido del presente 
informe y el extracto 

oficial de la Lotería administradora de este juego, tendrá 
plena validez 
este último. 

remodelación y ampliación 
de la red cloacal en 
Basavilbaso 

[02/10 | 11:28 ] - A buen ritmo 
se ejecutan las obras de 
“Sustitución Cloaca Máxima 
y Nueva Laguna - Colector 
Este de la ciudad de 
Basavilbaso (departamento 
Uruguay), que realiza la 

Unión Transitoria de Empresas (UTE) que integran 
Lemiro Pablo Pietroboni S;A y Traza S;A, con un 
presupuesto de $1;457;445,45 y un plazo de 
ejecución de 210 días corridos; Así lo informaron el 
diputado provincial Julio César Aldáz y el presidente 
municipal Horacio Fabián Flores 

 
Buscar Noticias 

  - Busqueda de información en el sitio o Internet 

[Archivo]

 
 Web  Sitio     nmlkj nmlkji

Resultados de la Quiniela [+] 

Fecha: 17/09/2007 
Sorteo: 8488    Hora: 14:00 

Matutina - Entre Ríos 
1 - 525 
2 - 473 
3 - 051 
4 - 704 
5 - 310 
6 - 097 
7 - 466 
8 - 437 
9 - 399 
10 - 502 

11 - 153
12 - 891
13 - 225
14 - 274
15 - 432
16 - 150
17 - 135
18 - 532
19 - 019
20 - 751

Fecha: 17/09/2007 
Sorteo: 10401    Hora: 17:30 

Vespertina - Entre Ríos 
1 - 663 
2 - 467 
3 - 501 
4 - 184 
5 - 935 
6 - 078 
7 - 721 
8 - 289 
9 - 488 
10 - 833 

11 - 671
12 - 136
13 - 203
14 - 828
15 - 535
16 - 397
17 - 282
18 - 813
19 - 315
20 - 026

Fecha: 29/08/2007 
Sorteo:   Hora: 17:30 

Vespertina - Entre Ríos 
1 - 198 
2 - 020 
3 - 007 
4 - 452 
5 - 796 
6 - 320 
7 - 430 
8 - 144 
9 - 479 
10 - 176 

11 - 647
12 - 255
13 - 504
14 - 809
15 - 318
16 - 986
17 - 678
18 - 016
19 - 402
20 - 065

La Voz 901 Mhz - Rompiendo Cadenas  
Email:lavoz901radio@hotmail.com 
Parana - Entre Rios - República Argentina  
© Copyright Internacional 2002-2007 Todos los derechos Reservados.  
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Diseño Sitios Web Grandi y Asociados - Sistema Autogestionable Web para Portales de Noticias  
 . . . . 
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